

Neuss

Online-Kataster zeigt Gründachpotenzial

[04.08.2016] Ob sich Hausdächer in der Stadt Neuss für eine Bepflanzung eignen, können die Bürger mithilfe eines Gründachpotenzialkatasters im Internet ermitteln.

Mit dem Gründachpotenzialkataster können Bürger der Stadt Neuss jetzt online prüfen, welches Potenzial ihre Hausdächer für eine Bepflanzung haben. Über eine Suchfunktion werden alle Dächer angezeigt, die sich für eine Begrünung eignen. Kriterien sind laut der nordrhein-westfälischen Stadt neben der Dachfläche und -neigung sowie der Niederschlagswasser-Rückhaltekapazität des Daches auch die statische Eignung und die Frage der ausreichenden Sonneneinstrahlung. Die Erweiterung des Online-Portals ist nach dem 2014 online gegangenen Solarpotenzialkataster ein weiterer Baustein im Klimaanpassungskonzept der Stadt Neuss. Das Gründachpotenzialkataster wird von der Sparkasse Neuss und den Stadtwerken Neuss unterstützt und steht auf dem Portal Solare Stadt des Rhein-Kreises Neuss zur Verfügung.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Neuss, Gründachpotenzialkataster